

Présents : P NOITON, R SCHUTZ, S METENIER, MN PERRET, D NUGUES-BOURCHAT, B BROUCKE, JD FILLION.

Commission Communication développement

- Le site Internet va être “lancé”, c'est-à-dire que nous allons en faire la publicité. Il doit être une vitrine pour les personnes qui veulent des infos sur le club et pour les membres du club un espace d'information et de communication .
- Interclubs : MN Perret regroupera les équipes à inscrire et se chargera éventuellement de chercher des joueurs pour compléter des équipes.
- Newsletter : elle sera bimestrielle ou trimestrielle pour commencer. et Bruno s'en occupent.

Commission formation

- Cours de perfectionnement des enchères : Raymond demandera à ses élèves quels thèmes ils souhaitent voir développer au prochain trimestre.
- Le Tournoi de parrainage sera organisé au printemps par Raymond quand il estimera que ses élèves sont aptes et indépendamment de la fédé.

Commission Animations

- Noël solidaire : plus de 300 personnes invitées au repas. Les organisateurs nous remercient pour nos dons, un mail sera envoyé aux adhérents et une info sur le site.
- Bilan du repas de Noël : 40 convives (et c'est le maximum possible) environ 350€ de bénéfice. Photos sur le site : Il faudra avoir un compte pour y accéder.
- Galette(s) des rois :
 - le 13 janvier à 18h avec les élèves. Danièle s'en charge. Tournoi des écoles à 18h30.
 - Le 16 janvier à 18h après le tournoi pour tout le monde. Jean-Do se charge d'acheter galettes, brioches et cidre.
- La commission va se réunir pour planifier le programme du prochain trimestre ou semestre.

Commission éthique

Fiches éthique : Dominique et la commission travaillent sur le sujet. Les fiches seront proposées au prochain CA.

Le mot du trésorier :

- 52 % des dépenses ont été engagées => en ligne par rapport au budget. Entretien : 1500€ dépensés pour un budget annuel de 3000€ .
- Nombre moyen de participants aux tournois : 28.

Bâtiment

- Jean-Do, Alix et Mado se chargent de revoir l'organisation avec la femme de ménage.
- Organisation de la cuisine : plusieurs propositions pour “verdir nos pratiques” : la gestion des poubelles et recyclage. supprimer, les bouteilles en plastique remplacées par des gourdes à l'effigie du club ? Danièle rédige ses propositions qui seront étudiées par la commission bâtiment.
- Une nouvelle opération de rafraîchissement du local est planifiée le vendredi 6 février à 9 heures. Le programme sera établi auparavant.
- Pierre-André Branche, assisté de Philippe, remplacera les luminaires dans le mois de janvier.

Prochaine réunion le vendredi 6 février à 11h.